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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE :  USKA – SEMONE - 2300 La Chaux-de-Fonds 
 

Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 

Nous contacter      :    comité15@hb9lc.ch 
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Nous ne recevons pas beaucoup de courrier, mais il faut avoir le coup 

d'œil sur tout : la boîte aux lettres en premier, puis vient la messagerie, 
WhatsApp, suit Facebook et Skype. 

C'est par l'un de ces moyens que nous est parvenu la démission du club 
de HB9ESE, notre ami loclois, qui pour des problèmes de santé désire nous 
quitté. Voici sa demande:  

" Pati Pierre 

Salut. Je me permets d'arrêter le club à cause de ma santé  précaire, pour 
le 31 décembre 2019. Merci et salut tout le monde. 

Par : WhatsApp  le 29 juillet 2019 ". 

Nous devons relever que cela faisait un moment que l'on ne l'avait vu ou 
entendu. 

 
Nos mercredis se suivent et se ressemblent. Ce mercredi 2 octobre, André 

n'a pu nous rejoindre, néanmoins HB9BMT et HB9EPN se retrouvent au local 
pour discuter un peu et se changer les idées. Tous deux pas beaucoup de trafic 
radio. Nous remarquons, aussi que le temps passe trop vite, car souvent on 
oublie l'heure des QSO, surtout après le repas.  

Personnellement j'ai mis une alarme sur le téléphone, mais j'oublie de 
remettre le son, alors je n'entends pas l'alarme. On bien j'ai oublié le téléphone 
dans la voiture et quand je le réalise, il est trop tard. Mais la plupart du temps, 
c'est le volume du TX que j'oublie de monter.  

Et que l'on ne vienne pas à me dire que la retraite nous laisse du temps. 
Ce n'est pas vrai, il y a tant de choses à penser que l'on en perd la tête ! 

 
L'appel est lancé par HB9FSL, Marius à 19h30, lui répondent HB9EPM, 

Philippe, HB9FXW, François et HB9EPN Georges. Tous arrivent dans de bonnes 
conditions et il n'y a pas de friture sur la ligne ! A tour de rôle, chacun 
commente le week-end.  

 
Les membres des ptits trains préparant les portes ouvertes des 19 et 21 

octobre, nous renonçons à nous rendre au local et prenons un congé. 

 
Notre rencontre avait été repoussée en raison des portes ouvertes 

organisées par le CACF les 19 et 20 octobre. C'est donc le 25 octobre que nous 
nous retrouvons au local des P'tits trains. Etaient présents : HB9ULL, 
Emmanuel, HB9FSL, Marius, HB9EPM, Philippe, HB9HLI, Dominique, HB9EPN, 
Georges, HB9BMT, Jean-Claude, ainsi que HB9BLF, François et HB9DTX, Yves. 



Décembre 2019 
 

 
Page N°   3   

HB9CVC, André et HB9EOU, Ludovic, se préparaient pour le contest du week-
end. C'est vers 22 heures que nous quittions le local pour rejoindre nos 
domiciles. A nouveau une soirée pleine de discussions de tous genres. 

 
Il me semble que la fréquence est restée libre. Je n'ai entendu aucun 

appel. Ou bien, je deviens sourd ? Mais il est vrai que s'il y a quelqu'un à 
l'écoute on ne l'entend pas ! Personnellement, j'étais occupé à  faire mes 
comptes raison de mon écoute et comme il y avait des crachements sur la 
fréquence, j'ai éteint l'appareil. Peut-être j'aurais dû  attendre encore un 
instant. 

  

 
Ce mercredi était réservé à notre souper annuel à la buvette du Maillard, 

de ce fait, nous nous retrouvons pas durant l'après-midi.  

Aussi se retrouvent pour passer un moment ensemble : HB9EPM, Philippe 
et sa compagne Isabelle, HB9FSL, Marius et son épouse, HB9BMT, Jean-Claude, 
HB9 HLI, Dominique, HB9CVC, André, Emmanuel, HB9ULL, François, HB9BLF, 
Biagio, HB3YUN, Gérard, 14frs1370, Georges, HB9EPN. 

Le temps n'est pas du plus beau, mais il ne neige pas. C'est dans une 
bonne ambiance que se passe ce moment convivial. Au terme, François nous 
présente quelques photos des diverses activités radio durant l'année. 
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Voici quelques photos prises sur le vif.  

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine !  

 
A 19h30, Marius, HB9FSL, lance l'appel pour le QSO du vendredi. Lui répondent : 

François, HB9FXW, Philippe, HB9EPM et Georges, HB9EPN. Après les salutations, la 
discussion varie selon les sujets. C'est aussi un moment durant lequel on occupe la 
fréquence. De plus, chacun est libre de venir nous rejoindre, ne serait-ce qu'un petit 
moment, soit de se saluer. Alors à quand votre passage ? 

 
 Cette soirée avait attirée du monde, car Christian, "HB9EPC " et son fils 
Pierre "HB9FWY" nous présentait un film relatant leur voyage en Normandie à 
l'occasion de l'anniversaire du débarquement : Commémoration du D-day en 
Normandie avec le SCR-399 (Signal Corps Radio) en Juin 2019. Tout le monde 
a apprécié ce moment et les images commentées par Pierre, nous faisait 
revivre cette page triste de notre enfance.  
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Photo souvenir de 2002 : Après-midi au Gros-Crêt avec HB9BMT, HB9LN et 
HB9SWL, mais qui est en jaune ? 

 
 

En cherchant quelque chose sur mon PC, je suis tombé sur des images de contests 
mémorables. Que de souvenirs en ces moments. Oui, il y avait les discussions sur 
l'organisation, sur les inscriptions, sur les menus, sur les stations, les endroits idéals. 

Oui, on en a tenu des coins de notre canton : Le Gros Crêt, Tête de Ran, Le Locle, la cabane 
près de la déchèterie, et j'en oublie certainement. Que des moments sympathiques dans une 
bonne ambiance. La mise en place de la station, le montage des antennes, les courses. Les 
nuits sans fin, les réveils durs. Mais en aucun cas, je regrette l'un ou l'autre de ces contests. 

Merci à tous ceux qui ont contribué à une page de notre histoire. 

Tête Ran, mars 2005 

Abri protection civile 

Février 2001 

 
 

< Gros Crêt Février 2014 > 
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Le samedi 14 décembre 2019, nous apprenions 

par la presse, que notre ami Pierre, HB9ESE, ex-
ETNA  72, dit le Dandy, était parti vers un monde que l'on dit meilleur. 
Nous le savions malade, mais ignorions que cela était grave. Il a choisi de 
s'isoler malgré notre insistance de participer à nos rencontres. Il disait 
qu'il viendrait quand il irait mieux pour nous expliquer sa situation. 
Nous l'avons attendu vainement et nous ne saurons jamais ce qu'il aurait 
aimé nous dire.  

Pierre était pour nous toujours plein d'attention. Avec lui on passait de bons moments à rire 
et cela nous manquera. Aussi, la section perd un membre actif que l'on ne verra plus lors de 
nos rencontres. 

" Bon voyage Pierre dans l'au-delà avec notre dernier " Salut l'ami " aussi Pierre, là où 
tu es, nous souhaitons que tu puisses nous entendre. Adieu Pierre ". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PS : Dommage que Jean n'est plus des nôtres, il aurait d'autres photos ! 

Nous présentons à sa famille nos vœux de sympathie et nos sentiments de tristesse. 

 
A 20 heures jeudi 19 décembre, HB9EPM, Philippe, lance l'appel pour 

rappeler le stam du vendredi et dernière rencontre de l'année. Lui répondent : 
HB9FXW, François et HB9EPN, Georges. C'est donc l'inconnu et la question est : 
combien seront-nous ? 

 
A 20h00 se retrouvent au local : HB9ULL, Emmanuel, HB9HLI, Dominique, 

HB9EPM, Philippe, HB9FXW, François et Georges, HB9EPN qui détient les clés du coin !  

Une soirée qui a duré jusqu'à 23h15 ? Discussions fortes intéressantes, mais je 
retiens qu'il est prévu de faire une fondue au fromage le vendredi 17 janvier 2020 pour bien 
commencer l'année. Alors, pour les intéressés, n'oubliez pas de faire votre inscription. 

N'oubliez pas qu'un club a besoin de ses membres pour vivre, voir survivre.  
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Pour rappel la rencontre de la SEMONE est le troisième vendredi, sauf imprévu. 


